

## Joven influencer de criptomonedas que viajaba con el CEO de Telegram se encuentra desaparecida

Luego de ser vista en una serie de imágenes previas a la detención del CEO de Telegram, Pavel Durov, la reconocida influencer y streamer de contenidos de criptomoneda, la joven rusa de 24 años, Yulia Vavilova, se encuentra desaparecida, informó su familia, desde Rusia, publicó "The Sun". "Recibimos la noticia (del arresto de Durov) por los medios de comunicación. Desde entonces, el teléfono de Yulia (quien vivía hace dos años en Dubai y era conocida como "Crypto-Coach") no responde", aseguró la madre de la joven este lunes, quien cree que también fue detenida en París. La última vez que la joven fue vista, ocurrió en Bakú, capital de Azerbaiyán, minutos previos a que embarcara en el jet privado que arribó en Francia. Según "20 Minutos", Vavilova sería novia de Durov y fue gracias a sus publicaciones que lograron hacer un seguimiento al fundador de Telegram.

